



INFO-PARENTS PDM

Septembre 2025 (VERSION CORRIGÉE)

Septembre marque la rentrée du personnel et des élèves. Nous pouvons déjà constater que notre équipe de personnel est complète et que tous les élèves ont amorcé leur année scolaire, que ce soit une première année un peu plus stressante ou une dernière remplie de grandes étapes ! Nous vous invitons à demeurer en contact avec vos enfants pour continuer de les guider et les accompagner. Voici des [suggestions d'activité à faire d'Alloprof](#) pour vous inspirer.

Dates importantes

10 septembre	Assemblée générale des parents
17 septembre	Rencontre de parents secondaire 1 régulier
18 septembre	Rencontre de parents secondaire 1 PEI
30 septembre	Déclaration de la clientèle 2025-2026



Nouvelle équipe de direction

L'équipe direction de la Polyvalente Deux-Montagnes a changé en ce début d'année. De gauche à droite :

Khaled Kharchaf, direction adjointe responsable du secondaire 1-2 régulier ainsi que les classes DA

Eric Gould, direction adjointe responsable du secondaire 3 ainsi que les classes CSP

Lyne Dumais, direction adjointe responsable du secondaire 3-4-5 PEI

Christine Gauthier, direction de l'école

Julie Ducharme, gestionnaire administrative

Marie-Eve Mondion, direction adjointe du secondaire 4-5 régulier, du projet football ainsi que du PFAE

Guillaume Asselin, direction adjointe du secondaire 1-2 PEI

N'hésitez pas à nous contacter !



Conseil d'établissement

Nous vous rappelons que, **mercredi 10 septembre, à 18h30**, aura lieu l'Assemblée générale annuelle pour l'élection des membres parents au conseil d'établissement ainsi que pour la présentation de la reddition de compte annuelle. Si vous souhaitez y assister, veuillez répondre au sondage suivant : [Sondage](#).

Rappels

Les messages suivants vous ont déjà été faits et l'ont également été à vos enfants depuis la rentrée. Nous souhaitons les réitérer pour faciliter la collaboration :

- L'école est accessible à partir de 9h le matin, heure à laquelle la surveillance est assurée par le personnel ;
- Dû aux travaux, l'entrée pour les élèves et les parents est actuellement possible aux portes 5 et 13 ;
- **Lorsqu'un élève se fait confisquer un appareil électronique, nous demandons aux parents de venir le récupérer.**

Médias sociaux

Vous avez un différend avec un membre de l'école ou de la direction ? Les médias sociaux ne sont pas la solution.

Nous vous invitons à vous adresser d'abord à l'intervenant concerné. Lorsque vous décidez d'emprunter les médias sociaux comme canal pour vous exprimer, attention au sens et aux effets de votre message. Sachez que la liberté d'expression a ses limites. Nous ne pouvons pas communiquer dans le seul but de nuire, blesser, humilier ou dégrader une personne. À cet effet, les tribunaux désapprouvent l'utilisation des médias sociaux à des fins de défoulement.

En cas de conflits, établissons un dialogue constructif!

Bonne semaine à tous !